
Le mot du Maire

Chères Saint-Mauriciennes, chers Saint-Mauriciens,

Dans ce petit édito je vais commencer par des choses qui fâchent ! 

Ce n’est certainement pas avec plaisir mais parce que je trouve que nous vivons une drôle d’époque. 

Les événements récents, à la limite d’une guerre civile, m’ont marqué.

Ces derniers jours, nous avons vu des bâtiments brulés, des voitures calcinées ; une situation catastrophique pour des 

personnes qui, parfois, n’ont plus de travail, plus de moyens de se déplacer ! Des commerces ont été pillés, mais nous 

avons pu voir également des écoles, des mairies, des maisons des jeunes, des médiathèques, attaquées par ces bandes 

qui, ne respectant plus rien, bafouent notre république ! Certes, des événements tragiques ont pu être à l’origine de 

manifestations, mais rien ne justifie cette violence, les destructions, les attaques envers nos institutions, nos élus.

Flash N° 118    Juillet 2023

Message du Conseil des Sages
Vous trouverez avec ce Flash, les réponses au questionnaire. Merci de votre participation !

La Boxy a été une nouvelle fois vandalisée. Il y a quelques mois, ils se sont contentés de casser la vitre, mais cette fois-ci, 

ils sont entrés. Ils l’ont vidée d’une grande partie de ses produits et ont répandu de la poudre d’extincteur pour effacer leurs 

traces. Cela a fortement abîmé les équipements internes. Le problème est que l’entreprise ne souhaite plus conserver la 

Boxy sur notre site, ne voulant plus subir ces dégradations. Trois années sans rien, calmes, et là, depuis quelques mois, ces 

actes de vandalisme sont présents même sur notre village. Je suis en colère, il n’y a pas beaucoup à voler, même pas 

d’alcool… Alors, où est l’intérêt, si ce n’est le plaisir de détruire ? Nous étudions donc avec de nouveaux partenaires 

potentiels, la possibilité de conserver un service équivalent. Nous regardons également comment sécuriser le site et le local.

Avec ce Flash, vous lirez le résultat du sondage ainsi que l’analyse qui en est faite par les membres du Conseil des Sages. 

Merci à tous ceux qui ont participé. Nous reviendrons rapidement vers vous en fin d’année avec une réunion publique pour 

échanger sur les orientations à donner à ces retours.

La mairie est en relation avec les propriétaires des terrains le long de la voie reliant la rue des Ormes à l’école. Nous 

étudions avec eux la possibilité d’un rachat de linéaire tout du long pour l’aménager ensuite en voie piétonne, afin de 

sécuriser les déplacements sur cet axe.

Pour finir, les vacances approchent à grands pas. Comme chaque année, pour ceux qui partent, n’oubliez pas de vous 

inscrire à « l’opération tranquillité vacances » de la gendarmerie. 

Je vous souhaite de belles journées, de bonnes vacances pour celles et ceux qui partent, et prenez bien soin de vous.

Au plaisir de nous retrouver à la rentrée au forum des associations le samedi 9 septembre ou à la fête de la Saint Maurice le 

23 septembre.

Bien à vous, 

Votre maire, William Berrichillo 

Des maires ont été mis à mal, leur famille menacées, voire parfois attaquées. J’en 

ai été fortement perturbé car jamais je n’aurais imaginé que cela puisse se 

produire, et même si je n’ose croire que cela puisse arriver ici, chez nous, je reste 

solidaire de mes collègues qui, comme moi, essaient de servir leur commune, 

leurs administrés. 

Certes, et fort heureusement, les choses ont l’air de s’être un peu calmées, mais 

restons prudents.

Je veux ici vous remercier de vos mots, de vos gestes de soutien ; remercier aussi 

chaleureusement ceux qui sont venus lundi 26 à midi, répondant ainsi à l’appel des 

Maires de France. C’est par ces gestes qui nous réchauffent que nous croyons 

encore à notre mission. Effectivement, tout n’est pas parfait mais nous essaierons 

toujours d’avancer et nous resterons toujours à l’écoute de nos citoyens. 



Les priorités pour notre commune dans les 5 ans à venir

Les résultats de notre questionnaire distribué fin avril avec le flash 117 sont tombés, nous les avons remis à Monsieur le 

Maire.

A ce jour, nous avons reçu près de 50 réponses, merci beaucoup !

Mais il n'est jamais trop tard pour répondre…

Pour rappel, il s'agissait de recueillir vos idées d'investissements lourds, tels que créations de services, construction ou 

modification d'équipements, qui coûtent cher, mais qui pourraient être subventionnés, favorisant ainsi leur réalisation.

Certaines nous avaient déjà été proposées, et nous vous demandions votre avis :

1. En premier, vous avez placé la réalisation de pistes cyclables et autres liaisons douces. Pas seulement celle 

proposée pour rejoindre la gare routière de Briis, mais aussi pour rejoindre la gare SNCF de Breuillet, les hameaux, 

l'école, etc. La priorité est à l'évidence utilitaire et écologique.

Ces liaisons devraient pouvoir se réaliser en harmonie avec ce qui se prépare dans les communes avoisinantes où des 

projets en ce sens sur les voies départementales existent.

2. En second, c'est l'agrandissement et la modernisation de la bibliothèque. Le besoin est réel et exprimé par les 

retours et la fréquentation avérée de nombreux enfants et parents. Une étude précise serait nécessaire pour 

l'évaluer.

3. En dernier, c'est la MAM (Maison d'Assistants Maternels). Le concept semble méconnu, il faudra donc l'expliquer.

En attendant, en quelques mots, le but serait d'étoffer l'offre de garde des très jeunes enfants, toutes les assistantes 

maternelles ne disposant pas chez elles de locaux adaptés.

En leur proposant un lieu communal conforme, des assistantes maternelles indépendantes, chacune payée directement 

par les parents d'un enfant comme d'habitude, pourraient les y accueillir ensemble.

Ce lieu, commun à plusieurs assistantes, permet aussi de développer la vie en société, la sociabilité.

Au premier abord, cela ne parait concerner que les jeunes parents. Cependant, il y a sur notre commune des demandes 

non satisfaites, tant des assistantes maternelles que des parents, ce qui les oblige à chercher ailleurs, et même freiner 

leur installation sur la commune.

Vous avez aussi exprimé d'autres idées, beaucoup relatives à la sécurité et à la voirie. Il n'est pas possible de toutes les 

citer ici mais elles ont été transmises à la municipalité.

Les plus représentatives nous semblent être :

4. La sécurisation du cheminement des enfants allant à l'école, en particulier pour ceux venant de la rue des Ormes et 

de la Touche. Cela parait prioritaire. Diverses solutions sont possibles, à rapprocher avec la création de liaisons 

douces, pas seulement de pistes cyclables.

5. Une réflexion sur l'accès par la porte du haut (chemin des écoles), serait une autre solution que l'aménagement de la 

rue de la Fontaine du Saule.

La demande d'un espace extérieur multi-générationnel, accueillant des jeux pour les plus petits, un "city Park" et un lieu 

de rencontre pour adultes de tous âges. 

Pour les autres idées, nous avons compris lors de notre réunion avec Monsieur le Maire que les plus simples seront 

rapidement prises en compte, certaines étant déjà lancées. La municipalité communiquera certainement sur ces sujets, 

ainsi que sur les autres moins faciles car plus coûteux et non subventionnables, tels que les trottoirs.

Nous avons apprécié de réaliser ce travail car il s'agit de vous donner la parole et de faire vivre notre village : HABITER 

ne veut pas seulement dire SE LOGER.

HABITER signifie participer à la vie locale et à la réflexion des besoins communs. Cependant, on connait pour les avoir 

vécues, ce que peuvent être les obligations familiales et professionnelles.

Encore merci.

Conseil des Sages, Mairie, 5 rue de Bourguignette, 91530 St Maurice Montcouronne



Délibération adoptée à l’unanimité

Les délibérations du Conseil Municipal du 5 juillet 2023

L’ordre du jour 14 présents,  1 pouvoir

I. SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS

II. TABLEAU DES EFFECTIFS

2 postes de support inscrits en périscolaire et cantine, se terminent le 7 juillet. 

Pas de changement à la mairie (3 postes sur 3)

1 poste reste ouvert à l’équipe technique (4/5 pourvus), en cas de besoin

1 poste ouvert en cantine

Au total : 17 pourvus et 2 non pourvus et 2 non permanents.

Délibération adoptée à l’unanimité

The Little Big Band 
et le groupe vocal Sing 

Swing

Merci pour cet agréable moment, et ces belles prestations !

Horaires d’été de votre mairie du 10/07 au 4/09

Du lundi au jeudi : 15h - 17h30

Le vendredi : 15h - 17h

Pas de permanence le samedi matin, sur cette période



La grande Armada avec le    !

Portes ouvertes du Taekwondo

Dimanche 25 juin,  le club a fait sa démonstration de fin de saison. 

Le public était au rendez-vous et les adhérents ont pu montrer leur savoir-faire et leur enthousiasme.

L’investissement et le sérieux de tous s’est exprimé tout au long de cette démonstration.

Merci !

Fête de la musique

Accordéon, chorale, fanfare, jazz… ils ont animé le 

week-end avec brio et pour notre plaisir. Merci à tous ! 

Le 14 juin dernier, à 6 heures du matin, nous étions 48, pas vraiment réveillés, à 

partir en car vers Rouen pour découvrir les superbes voiliers.

Arrivés sur place, un bateau promenade nous attendait pour faire un aller-retour 

sur la Seine et découvrir tous les voiliers. Nous avons enchainé par une 

promenade tranquille sur les quais, au milieu de la foule avant un déjeuner 

joyeux, agréable et au frais à « La fabrik ». L’après-midi, certains sont restés sur 

les quais pour voir le défilé des marins pendant que d’autres sont partis en quête 

de fraicheur vers les petites ruelles de Rouen et la cathédrale.

Nous avons passé une excellente journée et durant le retour, des idées ont déjà 

fusé pour le voyage de l’an prochain.

Merci à tous pour votre participation et votre bonne humeur !

                              Le CCAS    Michèle Morceau



Agenda

7 août :   Don du sang, à la salle polyvalente

9 septembre :  Forum des associations, à la salle polyvalente

16/17 septembre : Journées du patrimoine 

23 septembre : Fête de la Saint Maurice, à la salle polyvalente

MAIRIE DE SAINT-MAURICE-MONTCOURONNE 

http://www.mairie-saint-maurice-montcouronne.fr/ 

Tél. : 01 64 58 91 55 - Fax : 01 64 58 83 80 - Email : accueil@mairie-smm91.fr

Le kit de prévention « J’ai un animal seul chez moi » a été conçu par la SPA pour faire le lien entre le propriétaire et les 

intervenants (pompiers, ambulanciers, forces de l’ordre, particuliers,…), en renseignant par écrit la présence d’un ou de 

plusieurs animaux au domicile, ainsi que les coordonnées de personnes de confiance à contacter pour prendre en 

charge les animaux. Elle permet d'alerter des personnes de confiance en cas d'absence non volontaire et urgente du 

propriétaire, afin que l'animal ne reste pas seul, sans soin. 

Vous trouverez ci-après – ou en mairie - un exemple de carte que vous pouvez découper et garder sur vous (dans votre 

portefeuille, avec votre carte vitale, par exemple). 

J’ai un animal seul chez moi

Vous partez bientôt en vacances ? Afin d'éviter les 

cambriolages, vous pouvez vous inscrire à l'opération 

tranquillité vacances. Les services de police ou de 

gendarmerie se chargent alors de surveiller votre logement. 

Des patrouilles sont organisées pour passer aux abords de 

votre domicile. Vous serez prévenu en cas d'anomalies 

(dégradations, cambriolage...).

Pour vous inscrire, vous pouvez utiliser le service sur 

internet ou vous rendre en brigade de gendarmerie.

https://bit.ly/44lCK49

Opération tranquillité vacances

8h X 20h 8h X 20h

Canicule
Nous invitons toutes les personnes âgées (+75 ans), 

handicapées, fragiles ou simplement isolées, à s’inscrire 

pour le plan canicule 2023, disponible en mairie et sur le 

site (rubrique « Solidarité > CCAS »). Si la chaleur arrive, 

nous vous contacterons pour vous aider à surmonter cette 

période. 

Cette démarche a un caractère préventif et facultatif. 

Tous les renseignements seront tenus confidentiels. 

Toutefois en cas de déclenchement du plan d’alerte 

canicule, la liste nominative pourra être transmise aux 

services de l’état sur la demande de Monsieur le préfet.

Pour des renseignements complémentaires :

C.C.A.S. au 06 49 48 74 60 ou la Mairie au 01 64 58 91 55.

Bonnes vacances à toutes et tous !

Im
p
ri
m

é
 à

 l
a
 C

C
P

L
 –

 N
e
 p

a
s
 j
e

te
r 

s
u
r 

la
 v

o
ie

 p
u
b
liq

u
e


	Diapositive 1
	Diapositive 2
	Diapositive 3
	Diapositive 4
	Diapositive 5

